

11月

No. 3 3

博愛の里だより

金色のちひさき鳥のかたちして

銀杏ちるなり夕日の岡に 与謝野晶子



「園長先生、蝶々みたい。ほら。」と地面の落ち葉を指差して教えてくれました。大詫間小学校へ向かうため、園バス待ちをしていたばら1組さんたちは、駐車場のイチョウの木の観察をしていました。まだ色付いてない葉や黄色くなっている葉、イチョウの葉の

グラデーションに秋の深まりを感じていました。木の高・低どちら側から、または、枝の根本・先端のどちら側から色付いていくのか、なぜ紅葉するのか、その紅葉のメカニズムなど、興味をもって調べてみると面白いかもしれません。是非お子さんと眺めてみてください。



■ 行ってきました、大詫間小学校！16日（木）、ばら1・2組さん34名は、**大詫間小学校の1年生7名と交流**をしてきました。最初は寿限無話や手話付きの歌等のステージ発表、そして、4つのゲームコーナー、と、7人でその約5倍の年長さんたちを温かく迎えてくれました。おだくまシールの付いた首飾りと松枝神社で拾った松ぼっくりのクリスマスツリーのお土産まで用意していました。おかげで楽しい時間を過ごすことができました。来年度の1・2年生。何かと一緒に活動することが多くなる仲間です。入学ギャップが少しでも解消されたらと思います。



■ **不審者侵入にかかる防犯対策**として、3段階チェック体制をとるよう県から指導されています。その3段階とは、「①園門の管理 ②園門から園舎入口までの管理 ③園舎の入口」です。②③に関しては、園内の安全確認として職員が随時各所を巡回して点検していますし、部外者を見つけたときは躊躇することなく積極的に声掛け（挨拶）をしています。もし不自然な言動があった場合は来訪の要件を確認したり、すぐに他職員に伝えるなどの体制をとっています。また、全ての出入り口は常時施錠していて、来園者が園舎に入る際は必ず正面玄関を利用してもらい、インターホンで氏名と要件を確認してから開錠するようにしています。①について、現在、7:10頃から19:00まで、園を運営している時間帯は園門を開放しているのですが、今後、保護者の出入りが想定される登園時間帯及び降園時間帯（7:20～9:30、14:30～19:00）以外は、小中学校同様、**閉門**（施錠はしません）することになります。保護者の皆様に周知する期間を設け、**来年1月から実施**いたします。本園も一手間増えることになりますが、保護者の皆様にもご不便をおかけすることになります。しかし、これも大切な命を守るために、どうぞご理解、ご協力をお願い致します。



■ 9日（土）の生活発表会に向け、可愛い衣装を着けた博愛っ子たちがお目見えしています。以上児さんたちは今日リハーサルを行っていました。28日（火）は通し練習です。保護者の方に見ていただけることを楽しみに、みんな張り切って練習に取り組んでいます。ステージで緊張感を味わう経験をすることも成長の大切な一部。ご家庭でも優しい励ましの声掛けをお願いします。どうぞご期待ください。今日、**案内文書**を出しています。今回は大人の人数制限を実施せずにいますので、**細かい注意事項**を載せてあります。必ず目を通されてください。気持ちの良い発表会になればと思います。（HPにも上げています。） 18日（土）、天山は例年より21日も早く初冠雪だったとか。15日（水）には佐賀県に**インフルエンザの流行発生「警報」**が発表されました。今後も更なる患者数の増加と集団生活の場における感染拡大が懸念されます。特に、子ども、高齢者、妊娠中の方、基礎疾患をお持ちの方は、重症化することがありますので、一層の注意が必要です。以下、予防方法を載せておきます。まずは「**早寝・早起き・朝ごはん**」で免疫力を付けてあげてください。また、この時期から多く発生するノロウイルスの感染症・食中毒予防も重ねてお願ひいたします。どちらも石けんと流水による手洗いの徹底です！ 9日、みんな揃っての発表会を楽しみましょう。

- インフルエンザの予防接種は、発症予防又は重症化予防に有効とされていますので、未接種の方は接種をご検討ください。
- 石鹼を使ってこまめに手を洗いましょう。
- 咳エチケットを守り、マスクを適切に着用しましょう。
- 日頃から、十分な栄養と休養をとり、規則正しい生活を心がけましょう。
- 周囲でインフルエンザの流行がみられる時は、特に注意し、毎日の体温測定など健康観察を行い、早期発見に努めましょう。
- できるだけ人混みを避けましょう。
- こまめに換気を行いましょう。



28日(火)

■ 先週からたんぽぽ組さんでは個人面談と来年度に向けた制服申込がございます。かっこいい制服が着用できる以上児クラスへの進級ということで、わくわく感と同時に物入りもあります。兄弟児がいらっしゃるご家庭はお譲りもできますが、新しく購入となると結構なお値段です。今回からは、今までの吊りズボン・スカートと、新しく腰ゴム式のズボン・スカートの4つから選択することになります。値段も変わってきますので、お子さんに合ったものをお選びください。また、**衣替えに関しての質問**がよく聞かれているようです。**園としては一斉の衣替えを行っていません**。紺帽子やベスト、カーディガンの着用等、このところの気象の変化やお子さんの健康状態など、一人一人に合ったタイミングで行ってください。ただし、長袖の上に半袖ポロシャツの着用はご遠慮ください。また、トレーナーは園内での調節として活用しますので、朝からトレーナーの着用はせず、必要と思われる際に持たせられください。（ブラウスは式典でのみ着用いたします。）

■ 畑に芽を出している野菜は何でしょう？ 以上児さんたちで種まきしています。15日に撮影したときよりも随分大きくなりました。答えは、ブロッコリー、ホウレンソウ、大根、白菜、ニンジンです。20日現在、ニンジンはまだ芽が出ていませんでした。大きくな～れ！



美味しくな～れ！

